

Communiqué de presse

Dans le cadre de la campagne du Hizb ut Tahrir dans le monde

Le Parti de Libération de la province du Liban organise trois actions de masse massives en soutien à Gaza

(Traduit)

Le vendredi 27 octobre 2023, le Hizb ut-Tahrir de la Wilayat du Liban a organisé trois actions massives à Tripoli du Levant, à Sidon et dans la Bekaa, sous le titre « Soutien à Gaza et soutien aux armées de la nation, et une exigence de briser les frontières et de déclarer le jihad. »

À Tripoli, il y a eu la prière du vendredi et un sit-in massif en soutien à Gaza et aux armées de la nation, ainsi qu'une demande de déclarer le jihad pour libérer la Palestine, sur la place Al-Nour...

Le membre du Hizb ut Tahrir, M. Ahmad Al-Qasas, dirigeait la foule et s'adressait à elle, et la partie la plus importante de son sermon était :

- Les héros du déluge d'Al-Aqsa ont démantelé le mythe de l'entité invincible et ont prouvé qu'il s'agissait d'une entité caricaturale.

- Il a été prouvé à tous que l'entité juive n'a survécu que grâce à la protection des dirigeants musulmans, et non grâce à sa propre force.

Il a rappelé que les circonstances de l'invasion des croisés sont similaires aux circonstances de la chute de la Palestine, qui sont l'état de fragmentation et de division politique, et que la voie vers la libération n'est qu'une, qui est la création d'un État du Jihad qui organise les rangs des moudjahidines.

- Il a clairement indiqué que la sympathie envers le peuple de Gaza ne réside pas dans sa qualité de peuple frère, mais plutôt dans le fait qu'il fait partie de la nation. La question de la Palestine est la question de la nation islamique, et non celle du peuple palestinien, et le peuple du Levant dans son ensemble est comme Gaza, fait partie de la périphérie de Jérusalem.

Il a ensuite souligné la condamnation des commandants et officiers de l'armée qui ne font rien pour soutenir Gaza et Al-Aqsa et ses hommes, femmes et enfants opprimés qui ne trouvent pas de soutien.

Immédiatement après la prière a eu lieu le sit-in, au cours duquel le chef du bureau des médias du Hizb ut-Tahrir dans la Wilaya du Liban, Cheikh Dr. Muhammad Ibrahim, a prononcé le discours principal autour de la nécessité du rétablissement de la conscience de la nation islamique sur une idée importante, à savoir que les armées du monde islamique sont nos armées, et que l'Occident et ses agents au pouvoir nous ont enlevé leur leadership. Ils ont transformé leur travail à protéger leurs trônes, et nous devons donc les récupérer, et faire en sorte que leur loyauté soit envers Dieu Tout-Puissant, Son Messager, la paix et les bénédictions de Dieu soient sur lui et sur les croyants, car ces armées sont des combattants et ils ont la responsabilité du jihad et de la répression des tyrans.

Il a ensuite mis en garde contre le gaspillage du sang des martyrs et des sacrifices du peuple de Gaza en suivant le projet américain, qui prévoit une solution à deux Etats et la paix avec l'entité juive. Il a déclaré que l'Islam exige la libération de toute la Palestine et le retrait de l'ensemble de l'entité juive. Puis il a conclu en rappelant aux musulmans la promesse de Dieu de succession et de pouvoir et du meurtre des Juifs et en priant pour le peuple de Gaza et pour que Dieu nous permette de les soutenir, de libérer Jérusalem et de prier dans la Mosquée Al-Aqsa.

Les manifestants ont scandé pour les blessés de Gaza, appelant les armées musulmanes à renverser les trônes, à briser les frontières et à déclarer le jihad pour l'amour de Dieu afin de libérer la Palestine et de la rendre aux terres de l'Islam et des musulmans.

Au cours du sit-in, un discours enregistré poignant d'une sœur musulmane a été prononcé dans lequel elle a appelé les armées du pays et les a exhortées à répondre à Dieu Tout-Puissant et à Son

Messager, que la paix et la bénédiction de Dieu soient sur lui, et aux appels à l'aide des personnes endeuillées et les cris des enfants.

Le sit-in s'est terminé par une supplication émouvante de Cheikh Ahmed Al-Shamali, dans laquelle il a prié Dieu en faveur du peuple de Gaza et de Palestine, et en faveur de la nation islamique pour la victoire, la succession et à gloire.

Dans la ville de Sidon, au sud du Liban, il y a eu une pause devant la mosquée Zaatari après la prière du vendredi, en soutien à notre peuple à Gaza et aux armées de la nation et pour exiger de briser les frontières et de déclarer le jihad...

La manifestation comprenait des chants et un discours prononcé par M. Qasim Younis, membre du Hizb ut-Tahrir, décrivant l'horrible sort de la population de Gaza face à la machine à tuer, sort qui appelle à l'action pour destituer les dirigeants conspirateurs et remuer les armées retranchées. Il a noté l'effondrement de l'image de l'entité juive avec l'opération du déluge d'Al-Aqsa, et a appelé les armées à un déluge qui éliminerait l'entité juive, déposerait les trônes et prêterait allégeance à un calife qui dirigera ses armées pour la libération.

Quant au quartier de Saad Nayel dans la Bekaa, il y a eu une pause devant la mosquée de l'Imam Ali, que Dieu l'agrée, puis une marche qui a parcouru la région... Au cours de laquelle Cheikh Dr. Mustafa Abdel Aleem, l'imam de la mosquée Saad Nayel, a prononcé un discours dans lequel il a décrit la nation comme une nation modérée et la meilleure des nations, et qu'elle est une nation généreuse et a appelé à son unité et à son soutien au peuple palestinien. Ensuite, le Dr Muhammad Abdullah, membre du Comité central des communications du Hizb ut Tahrir dans la Wilaya du Liban, a prononcé un discours dans lequel il a décrit la réalité de la population de Gaza, et qu'ils ont besoin d'armes efficaces, et que cette arme est entre les mains des armées. Il a déclaré qu'il était du devoir de la nation, ainsi que des érudits, d'exhorter les armées à intervenir, à sauver Gaza et à libérer la Palestine et destituer les dirigeants fantoches... Ensuite, une marche a été lancée qui a fait une tournée dans la ville de Saad Nile, à laquelle les habitants de la région ont largement participé.

Dans toutes ces actions, le drapeau du Messager de Dieu et sa bannière, que la paix et la bénédiction de Dieu soient sur lui, ont été levées, qui représentent la véritable unité de la nation sous la bannière de « Il n'y a de dieu que Dieu et Mohamed est le Messager de Dieu » et loin des bannières de Sykes et Picot, qui ont fragmenté la nation et tracé entre eux des frontières imaginaires et artificielles qui entravent aujourd'hui le soutien des musulmans à leurs frères de Palestine et de Gaza.

Le Hizb ut-Tahrir dans la Wilayah du Liban, comme dans tous les pays, continue, si Dieu le veut, à défendre les causes des musulmans en tant que nation unique, et il poursuit son travail pour reprendre la vie islamique en établissant le Califat bien guidé sur la méthode de la prophétie, et nommer un calife, Imam des musulmans, qui combattront derrière lui et leur servira de protection, comme indiqué dans le hadith du Messager de Dieu, que la paix et les bénédictions de Dieu soient sur lui, tel que rapporté par Abu Hurairah, que Dieu l'agrée, et authentifié par Al-Bukhari et Muslim : «...وَإِنَّمَا الْإِمَامُ جُنَاحٌ يُقْاتَلُ مِنْ وَرَائِهِ...» «... وَيَقْتَلُ بِهِ... et l'Imam n'est qu'un bouclier. On combat derrière lui et on est protégé par lui » il conduit les armées de la nation pour libérer chaque pouce occupé des terres musulmanes occupées

﴿إِنَّ اللَّهَ بِالْأَعْلَمُ أَمْرًا فَذَجَّ اللَّهُ لِكُلِّ شَيْءٍ قَدْرًا﴾

“Allah atteint ce qu’Il Se propose, et Allah a assigné une mesure à chaque chose” [Surat At-Talaq:3]

Bureau des médias du Hizb ut Tahrir

Dans la Wilayah du Liban